

Swiss Polar Class Festival – Helft uns beim Gestalten!

Liebe Lehrpersonen,

Mit grosser Freude geben wir die erste Durchführung des **Swiss Polar Class Festivals** bekannt! Dieses findet am Samstag, 2. Dezember 2023, in Sion statt – einen Tag nach dem internationalen Antarktis-Tag.

Und dafür brauchen wir eure Hilfe!

Wir werden das Alpole-Gebäude, in dem das Swiss Polar Institute untergebracht ist, in ein farbenfrohes Polarfestival für Gross und Klein verwandeln. Verschiedenste Workshops zur Arktis, Antarktis und Wissenschaft werden angeboten und vieles mehr. Das Festival ist kostenlos und ist in erster Linie für Familien gedacht.



Mit dem Festival möchten wir auch gerne Schulen und Klassen eine Plattform geben. Wir möchten das Festival mit möglichst vielen Zeichnungen, Lernpostern, Texten, Bastelarbeiten, Collagen oder einfach allem, was sich zum Thema Polarregionen an eine Wand hängen lässt, dekorieren. Und dafür brauchen wir eure Hilfe!

Der einzige Fixpunkt: Thema Polarregionen. Ansonsten seid ihr völlig frei in der Gestaltung, ob als Gruppe, Klasse oder Einzelperson, wir freuen uns über alle Beiträge! Wichtig: Bitte unterschreibt die jeweiligen Poster/Zeichnungen/... mit dem Namen der Schüler:innen, Alter und Ort der Schule (z.B. Lena, 11 Jahre, Luzern).

Bitte schickt uns eure Beiträge **bis am 22. November** per Post an folgende Adresse:

Swiss Polar Institute
Anita Feierabend
Route des Ronquos 86
1950 Sion

Auch einzelne Beiträge zählen – falls ihr in der Klasse keine Zeit habt, können die Schüler:innen auch selbstständig an beispielsweise einer Zeichnung arbeiten, falls sie dies möchten. Vielen Dank, dass ihr die Information weiterleitet. Wir freuen uns über alle Poster/Zeichnungen/... , die wir zugeschickt bekommen!

Für Fragen aller Art: anita.feierabend@swisspolar.ch

Vielen Dank für eure Mithilfe!

Polare Grüße,

Paul & Anita,
euer Swiss Polar Class-Team

